



**4/14 交通安全活動に尽力
全日本交通安全協会から表彰**

県立明野高等学校（渡邊英一校長）が、開校から44年にわたり交通安全対策を推進したとして交通安全優良学校賞を、比氣斌弘さん（上川中子）が優良運転者として交通栄誉章の緑十字金章を受章しました。



**4/19 大学生とSDGsの大切さを伝える
ペーパーエコファイルの寄贈**

下館ロータリークラブ（潮田武彦会長）様から市内中学生にペーパーエコファイルを寄贈いただきました。ちくせい若者まちづくり会議の大学生がSDGs（持続可能な開発目標）の大切さを訴えるメッセージをデザインしました。



**4/21 名誉市民の称号を推戴
地域振興の功績を称えて**

関正夫さんの名誉市民推戴式典を、ダイヤモンドホールで開催しました。関さんは多年にわたり下館商工会議所会頭として本市、県内、国内における要職を務め、商工業、社会福祉など多くの分野で多大な貢献をされました。



**3/25 防災の拠点
市消防団車庫詰所を新しく**

下野殿地区の防災拠点である筑西市消防団第17分団（杉山善昭分団長）の消防団車庫詰所の竣工式が行われました。新しくなった拠点を前に、団員たちは防災への決意を新たにしました。



**3/25 キングポークを筑西ブランドに認証
筑西ブランド認証書授与式**

市では、特産品の認知度や付加価値の向上と、シティプロモーションを目的として、農畜産物のブランド化を推進しています。今回は、北斗養豚（有）様のキングポークが認証されました。

企業版ふるさと納税

Hometown Tax Donation Program

(株) 南山堂 様
小池孝芳代表取締役（本社：東京都）



茨城県西部医療機構運営支援事業に対して100万円の寄付をいただきました。

(株) 中央地盤コンサルタンツ 様
海老沢薫代表取締役社長（本社：水戸市）



公共交通対策事業に対して20万円の寄付をいただきました。



**3/29 令和3年度県市長会
自治功労者表彰**

地域のコミュニティの活性化を図るとともに、市内自治会の発展に寄与したとして、市自治会連合会会長の爲我井茂さん（藤ヶ谷）が県市長会から表彰されました。

スポーツ

Sports News

令和3年度第8回茨城県団体選手権大会
(ソフトテニス)



3月13日 県西総合公園

【男子1部】優勝

小島 大佑（下野殿） 村端 良太（成田）
永堀 将太郎（門井） 清水 洋治（古河市）
高根沢 宗（栃木県） 後藤 龍平（つくば市）

第39回茨城県 YONEX
全学年シングルス大会（バドミントン）



3月19日・20日 池の川さくらアリーナ（日立市）

【1年男子単】優勝 小野田 吏久斗（上野小1年）
【4年男子単】準優勝 稲光 勇翔（大村小4年）
【3年女子単】準優勝 川端 暖々（大村小3年）

**3/28 新小学1年生に
防犯ブザーを寄贈**

(株) 常陽銀行様から市内の新小学1年生に、防犯ブザー790個を寄贈いただきました。同行からは「子どもを犯罪から守りたい」という願いを込めて、毎年小学1年生を対象に防犯ブザーの寄贈をいただいています。



**4/2 市民の安心安全を守る決意新たに
市消防団辞令交付式**

ペアーノで消防団辞令交付式が行われ、今年度昇任した109人と新たに団員となった47人に塚田俊夫団長から辞令が交付されました。「市民の生命財産を守る」という塚田団長の訓示に、団員は気を引き締めていました。

**3/27 みんなを笑顔に
ちくせいBlue Expo**

コロナの影響を受ける地元を元気づけようと、市商工会青年部（飯村彰彦部長）主催で「ちくせいBlue Expo」が開催されました。当日は「鍋1グランプリ」やステージイベントが行われるなど活気に溢れていました。訪れた人は「美味しいものがたくさんあって、楽しい休日になりました」と笑顔で地元の食を楽しんでいました。